
Протокол родительского собрания №9 от 07.02.2024г. 

Тема: «Подготовка к школе». 

Повестка. 

Присутствовали 16 человек. 

1. Речевая готовность дошкольников к школе.  

2. Безопасность. 

4. Разное (проекты, конкурсы, рабочие моменты) 

Решение: принять повестку. 

Голосование: За - все     Против - 0 

1.По первому вопросу выступала Балбышкина М.Н. логопед. Она рассказала 

о том, что надо накаливать и обогащать словарный запас, развивать навыки 

связной речи, внимание, память, произвольное внимание, речь, восприятие, 

пространственную ориентацию, глазомер, моторику, воображение. 

Готовить к школе ребенка нужно постепенно  Ваша задача состоит в том, 

чтобы привить ребенку тягу к познаниям, развивать и поддерживать его 

интересы. Не давите на ребенка и не сравнивайте его с другими детьми.  

Разговаривайте с ребёнком, отвечайте на его вопросы, читайте сказки, книги, 

пойте детские песенки.  

 Если у ребенка что-то не получается, пробуйте снова, терпеливо хваля его за 

то, что он старается. Все равно не получается? Не понимает? Вернитесь к 

этой теме чуть позже, когда ребенок немного подрастет.  Проводите занятия 

в игровой форме, чтобы ребёнку  было интересно и весело.  

В детском саду мы в свою очередь работаем над всеми направлениями 

развития. Все специалисты и педагоги находят индивидуальный подход к 

каждому ребёнку.  

Рассказывала о речевой готовности, о её компонентах, о грамматическом 

строе речи и про связную речь. Дала свои советы. 

Решение: принять к сведению. 

Проголосовали: За-все. Против-0. 

2.По второму вопросу выступала воспитатель Елина Н.М. 

Она ещё раз ознакомила родителей с пожарной безопасностью в быту. Все 

вместе просмотрели видео ролики с рекомендациями от ВДПО и пожарных 

служб. 



Рассказывала о правилах дорожного движения водителей и пешеходов, 

объяснило, как проходит эта работа с детьми в детском саду. Призывала быть 

внимательными и показывать правильный пример своим детям. 

Так же просмотрели видео ролик о том, как быть аккуратным с 

мошенниками, обсудили этот вопрос. 

В настоящее время непростая ситуация, главное не поддаваться панике, не 

вестись на провокации, не передавать различного характера информацию. 

Нужно проявлять свою гражданскую позицию. Необходимо быть 

бдительными! 

Рассказывала, что нужно продолжать беседы с детьми по поводу общения с 

незнакомыми людьми и животными. 

Сейчас время компьютерных технологий и практически каждому ребёнку 

дают гаджеты, следует контролировать время проведения в гаджетах и 

стараться минимально давать время на данный вид времяпровождения. А так 

же следить где ребёнок берёт информацию и играет, нужен родительский 

контроль. 

Проговаривала о важности здоровья для человека, не запускать болезни и 

вовремя обращаться за помощью к врачам. Соблюдать мери профилактики и 

закаливать организм. 

 

Решение: принять к сведению и соблюдать все правила безопасности! 

Проголосовали. За- все. Против-0 

3.Третий вопрос родительского собрания озвучила воспитатель Зверева И.А. 

Она напомнила о важности соблюдении режима в детском саду и дома. 

В нашем детском саду активно ведётся работа по патриотическому 

воспитанию. Дети совместно с педагогами участвуют в разных мероприятиях 

по данной теме. Дети любят свою страну, знают особенности её и важных 

людей и событий. 

Рассказала о том, как ведётся дополнительная работа с детьми в детском 

саду, какие посещаем организации за пределами детского сада. 

Поблагодарила родителей за активное участие в жизни детского сада, 

рассказала об успехах детей. Ознакомила с планами на дальнейшую работу. 

Повторила о том, чтобы у детей была одежда по сезону, сменная одежда в 

детском саду, удобная обувь. 

Призывает внимательно следить за своим здоровьем и здоровьем своих 

близких, не приводить детей с признаками заболеваний, а обращаться к 

врачу. 

Обсуждались другие моменты жизни группы. 

Решение: принять к сведению. 

Проголосовали. За- все. Против-0 

Председатель: Елина Н.М. Секретарь: Зверева И.А. 

7 февраля 2024 г. 



 

 


